
Acta de la Asamblea General de la AMPA Humanitas Bilingual School de Torrejón de Ardoz 
 
Fecha: 28 de septiembre de 2018 Sesión: Ordinaria 
Hora de comienzo: 17:20 horas (2ª convocatoria) 
Hora de finalización:  19:00 horas 
Lugar: Comedor Humanitas Bilingual School Torrejón de Ardoz cedido por el colegio. 
 
  1. Lectura y aprobación del Acta Asamblea General anterior con fecha 15/09/17 
            2. Lectura y aprobación de Memoria Económica del curso 2017-2018  
            3. Lectura y aprobación de Memoria de Actividades del curso 2016-2017)  
            4. Elección de la Junta Directiva para los próximos cursos 2018/19 y 2019/20 
            5. Aprobación de los presupuestos para el nuevo curso 2018-2019  
            6. Aprobación de las actividades previstas para el nuevo curso 2018-2019  
            7. Cuota para el curso 2018-2019  
            8. Ruegos y preguntas  
 
Relación de Asistentes 

 Presidente: D. Fernando Lobera Rubio  (Representado) 

 Vicepresidenta:  Dña. Alexandra Burgos Melguizo   

 Secretaria:  Dña. Sonia Horcajada Garrido 

 Vicesecretaria: Dña. Marisol López Cortiñas  (Representado) 

 Tesorero: D. Enrique Pinto Carmona  

  Vocales: 

 D. Ricardo Santaolalla Sáez  (Representante Ampa Consejo Escolar)  

 Dña. Bárbara Esteva García  
  
 D. Juan José Durán Mangas (Representado) 
 
 Socios curso17/18:      No Socios curso17/18: 

 D. José Antonio Rivero Ruiz     Dña. Elena Martínez Clement 

 Dña. Virginia González Rivas     D. José Luis Moreno Belver 

 Dña. Mª Ángeles Herrero Parkon     D. Gregorio Bravo Martín 

 D. José Ramón González Rodríguez    D. Ignacio García Díez 

 Dña. Elena Olivares Avileo     D. Oscar Hernández Altamirano 

 Dña. Mercedes Sánchez de León 

 Dña. Marta Nuño Martín 



1. Lectura y aprobación del Acta Asamblea General anterior con fecha 15/09/17 

 
La Sra. Secretaria pregunta que, puesto que el Acta fue enviada en la convocatoria de 
esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún comentario. 
 
Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 14 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 1 
 
2. Lectura y aprobación de Memoria Económica del curso 2017-2018  
           
La Sra. Secretaria pregunta que, puesto que la Memora Económica fue enviada en la 
convocatoria de esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún 
comentario. 
 
Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 14 
Votos en contra: 0 
Abstencion:1 
 
 
3. Lectura y aprobación de Memoria de Actividades del curso 2017-2018 
             
La Sra. Secretaria pregunta que, puesto que la Memoria de Actividades fue enviada en la 
convocatoria de esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún 
comentario. 
 
Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 14 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



4. Elección de la Junta Directiva para los próximos cursos 2018/19 y 2019/20 
     
En este tiempo no se ha presentado ninguna lista de personas que quieran representar la Junta 
Directiva.  
De los presentes vamos eligiendo cargos.  
 
Se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
Votos a favor: 15 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 
 
Todos los miembros de la lista nos comprometemos a colaborar estrechamente con la AMPA.  
Para que todo sea más ameno, en las siguientes reuniones de Junta Directiva haremos la 
repartición de responsabilidades de cada cargo.  
De esta forma, entre todos, colaboraremos para que siga funcionando la AMPA HBST que con 
tanto esfuerzo lleva con este curso siete años. 
        
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Esta es la nueva Junta Directiva para los próximos dos años 2018-2019. 

 

JUNTA DIRECTIVA 

AMPA HUMANITAS BILINGUAL SCHOOL TORREJÓN 2018-2019 

 Presidente: D. Fernando Lobera Rubio 

 Vicepresidenta:  Dña. Alexandra Burgos Melguizo 

 Secretaria:  Dña. Sonia Horcajada Garrido 

 Vicesecretaria: Dña. Marisol López Cortiñas   

 Tesorero: D. Enrique Pinto Carmona 

 Vicetesorera:  Dña. Elena Martínez Clement 

 Vocales: 

 D. Ricardo Santaolalla Sáez (Representante Ampa Consejo Escolar) 

 D. Juan José Durán Mangas 
  
 Dña. Bárbara Esteva García   

 D. José Antonio Rivero Ruiz 

 Dña. Virginia González Rivas 

 Dña. Mª Ángeles Herrero Parkon 

 D. José Luis Moreno Belver 

 D. José Ramón González Rodríguez 

 Dña. Elena Olivares Avileo 

 Dña. Mercedes Sánchez de León 

 Dña. Marta Nuño Martín 

 

 

 

  



5. Aprobación de los presupuestos para el nuevo curso 2018-2019  
            
Este año, en el presupuesto inicial que se lleva a votación, se va a reflejar los gastos que ya 
conocemos y las actividades que ya tenemos un presupuesto.  
Como no sabemos qué socios vamos a tener, no podemos hacer una previsión para todo el curso.  
El socio se beneficia del precio que conseguimos como AMPA.  
 
Por tanto, el Presupuesto que se propone es el siguiente:  
 
 
Gastos Mantenimiento  
Hosting, Dominio Web ................... 80€  
Gastos Bancarios........................... 200€  
Varios papelería ...........................  120€ 
Gastos Actividades  
Gratificación Reyes Magos...........  120.00€ 
Cabalgata Reyes ........................... 500.00€  
Escuela de Padres ........................ 600€  
Fiesta fin de curso ......................... 700€ 
Actividades Extraescolares............ La cantidad depende del nº de socios. En principio una por 
trimestre y familia.  
 
 
 
 
Se somete es 
te presupuesto a votación con el siguiente resultado:  
 
Votos a favor: 15 
Votos en contra:  0 
Abstenciones: 0 
 
Queda, por tanto, aprobado el presupuesto para el Curso Escolar 2018-2019. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 6. Aprobación de las actividades previstas para el nuevo curso 2018-2019  
 
Las actividades que se proponen inicialmente para este año son las siguientes: 
 
CAMPAÑA NAVIDAD 
• Decoración Navideña. Sitio cedido por el colegio. 
• Visita de S.S.M.M. los Reyes Magos al centro a todas las clases de Nursery, Infantil y Primaria, 
así como recepción a los niños en el Pabellón del Colegio. 
• Participación en el desfile de la cabalgata de Reyes de Torrejón de Ardoz. Actividad realizada 
conjuntamente con el Colegio. La organización, así como una parte del montante 
económico, corresponde a la AMPA.  
 
ESCUELA DE PADRES 
• Seguridad en intenet, Inteligencia emocional, educación en positivo, Bullying, adolescencia. 
 
ACTIVIDADES FUERA DEL COLEGIO 
• Esquí en SnowZone (Xanadú) 
• Aula Apícola 
 
 
FIESTA FIN DE CURSO 
• Competición de Scalextric.  
• Tickets con 4 bebidas gratis por familia. El importe de los vales se entrega al colegio que lo dona 
a la asociación Save the Children 
 
SUBVENCIÓN EXCUSIÓNES COLEGIO 
• Para todas la familias que sean socias, tendrá subvencionada un mínimo de una excursión por 
niño y curso. El colegio tendrá un listado de los socios y no pasará cobro de la actividad elegida 
por la Ampa. 
Las familias serán informadas vía e-mail desde la asociación y en la autorización de la excursión 
habrá una indicación para los socios de la Ampa 
 
 
 
 
 
Se somete estas actividades a votación con el siguiente resultado:  
 
Votos a favor: 15 
Votos en contra: 0 
Abstenciones:0  
 
 
Queda, por tanto, aprobado las actividades para el Curso Escolar 2018-2019. 
 
 
 
 



  7. Cuota para el curso 2018-2019  
 
Solo se plantea la cuota de 30€  
 
Se lleva a cabo las votaciones. Este es el resultado: 
 
Votos a favor: 15 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
Queda por tanto aprobada una cuota de 30€ para el curso escolar 2018-2019. 
 

En los días siguientes a la celebración de esta Asamblea se enviará un e-mail a los 
Socios para informarles de cuál es la cuota para el ejercicio 2018-2019 y que puedan 
realizar su abono. 
 
 
 
8. Ruegos y preguntas 
 
• Nursery, Nos comentan que el curso pasado no tuvimos encuentra la línea de Nursery.  
No se realizó la subvención de la excursión (teatro en ingles) y las actividades fuera del cole que 
organizamos, era a partir de 4 años.  
Para este curso tener más presente esta línea. 
 
• Mejorar comunicación a los socios de las excursiones subvencionada. Mandar e-mail informando 
desde la Ampa para que puedan hacer seguimiento del no cobro por parte del colegio. 
 
• Los presentes nos siguen diciendo que no somos visibles. Se vuelve a proponer salir al patio en 
un stand. En la próxima reunión de Junta Directiva se puede valorar. 
 
• Comentamos el problema que tiene el edificio nuevo por no tener ascensor, los alumnos no 
disponen de un salón de actos y el descontento por las instalaciones cada vez más pequeñas 
para tantos alumnos.   
 
• Se habla también sobre las extraescolares. Sobre la gestión de la empresa privada que lo lleva, 
pero sobre todo del descontento otra vez de las instalaciones del colegio donde se llevan a cabo 
cada actividad.  
D. Ricardo Santaolalla, nuestro representante en el Consejo Escolar, nos enseña una gráfica de la 
encuesta de satisfacción de finales de curso, que en la reunión del Consejo Escolar que tuvo lugar 
hace unos días, les presentó la dirección del colegio. La gráfica nos indica que los padres en 
general están contentos con la gestión de las extraescolares. 
Como a todos nos resulta extraño, se puede en la próxima reunión de la Junta Directiva proponer 
opciones como hacer una encuesta para saber que opinan los padres.  
 
 
 
 



• Queda pendiente hablarlo en la próxima reunión de Junta Directiva, si el colegio tiene obligación 
de publicar el desglose de los conceptos que nos cobra como entre otras cosas, el comedor. 
Los recibos que nos pasan de los diferentes pagos no son nada claros, habría que hablar con el 
colegio para que nos faciliten mejor la información  
 
• En los próximos días, publicaremos la Acta de la Asamblea General, avisamos a todos los 
socios de la cuota para que realicen el pago. 
Para los socios que ya nos han facilitado su cuenta bancaria, avisaremos para que en breve 
pasaremos a realizar el cobro. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A las 19:00 horas, la Sra. Vicepresidenta levanta la sesión al no haber más asuntos pendientes de 
debate de los incluidos dentro del orden del día. 

De los asuntos tratados, así como de los acuerdos adoptados, como Secretaria, doy fe. 

 

VºBº La Vicepresidenta                                  VºBº La Secretaria 

Fdo. Alexandra Burgos Melguizo               Fdo. Sonia Horcajada Garrido 

 


